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ABSTRAK 

Muhammad Farid Hasan, NIM. 12207183125. 2022. “Manajemen Kesiswaan 

Dalam Meningkatkan Mutu Pendidikan Di SDI Nurul Hidayah Rejotangan 

Tulungagung”. Skripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah 

dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung. Pembimbing : Dr. Muhamad Zaini, M. A.  

Kata Kunci: Manajemen Kesiswaan, Mutu Pendidikan  

Penelitian dalam skripsi ini dilatarbelakangi oleh Manajemen kesiswaan bukan 

hanya berupa pencatatan data siswa atau peserta didik, tetapi meliputi aspek yang 

lebih luas yang secara operasional membantu upaya pertumbuhan dan 

perkembangan peserta didik melalui proses pendidikan disekolah. 

Peneliti ingin memfokuskan penelitian ini pada formulasi/perencanaan, 

implementasi, dan evaluasi kesiswaan dalam meningkatkan mutu pendidikan di 

SDI Nurul Hidayah Rejotangan Tulungagung. Adapun Pertanyaan Penelitian 

sebagai berikut: 1) Bagaimana perencanaan kesiswaan dalam meningkatkan mutu 

pendidikan di Sekolah Dasar Islam Nurul Hidayah Rejotangan Tulungagung? 2) 

Bagaimana implementasi manajemen kesiswaan dalam peningkatan mutu 

pendidikan di Sekolah Dasar Nurul Islam Hidayah Rejotangan Tulungagung? 3) 

Bagaimana evaluasi manajemen keisiswaan dalam peningkatan mutu pendidikan di 

Sekolah Dasar Nurul Islam Hidayah Rejotangan Tulungagung? 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi 

kasus. Lokasi penelitian ini di Desa Kates, Kecamatan Rejotangan, Kabubaten 

Tulungagung, Jawa Timur. Dengan menggunakan metode pengumpulan data 

melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Dalam menganalisis data 

menggunakan reduksi data (reduksi data), penyajian data (data display), dan 

penarikan kesimpulan (conclusion drawing/verification). Pengabsahan data 

menggunakan pengamat, triangulasi, pemeriksaan sejawat melalui diskusi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Perencanaan kesiswaan secara utuh dengan 

membuat program-program yang berkaitan dengan peningkatan mutu pendidikan 

yang dilakukan pada awal tahun pelajaran, program program yang disusun antara 

lain cepat bisa baca al-qur’an, khatam al-qur’an, tahfidz qur’an juz 30-juz 1, 

berakhlaqul kharimah, mandiri, hafal tahlil. 2) Implementasi Manajemen 

Kesiswaan dengan melaksanakan program-program yang telah dirancang yang 

wajib dilaksanakan oleh seluruh siswa, pemberian bimbingan tentang materi-materi 

yang akan di sampaikan dan menjalin komunikasi intensif dengan koordinator 

kegiatan. 3) Evaluasi dilakukan secara internal yang di tiap-tiap unit dan evaluasi 

secara menyeluruh.  
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Management, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali 

Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung. Advisor by : Dr. 

Muhammad Zaini, M.A.  
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The research in this thesis is motivated by student management not only in the form 

of recording student data or students, but includes broader aspects that operationally 

help efforts to grow and develop students through the education process in schools. 

The researcher wants to focus this research on the formulation/planning, 

implementation, and evaluation of students in improving the quality of education at 

SDI Nurul Hidayah Rejotangan Tulungagung. 

 The research questions are as follows: 1) How is student planning in improving the 

quality of education at SDI Nurul Hidayah Rejotangan Tulungagung? 2) How is the 

implementation of student management in improving the quality of education at 

SDI Nurul Hidayah Rejotangan Tulungagung? 3) How is the evaluation of student 

management in improving the quality of education at SDI Nurul Hidayah 

Rejotangan Tulungagung?  

This research uses a qualitative approach with the type of case study research. The 

location of this research is Kates Village, Rejotangan District, Tulungagung 

Regency, East Java. By using data collection methods through interviews, 

observation, and documentation. In analyzing the data using data reduction (data 

reduction), data presentation (data display), and drawing conclusions (conclusion 

drawing/verification). Validation of data using observers, triangulation, peer 

checking through discussion. 

 The results of this research showed that 1) Complete student planning by making 

programs related to improving the quality of education carried out at the beginning 

of the school year, the programs arranged include being able to read the Qur'an 

quickly, khatam al-Qur'an, Tahfidz Qur'an Juz 30-Juz 1, have good character, be 

independent, memorize tahlil. 2) Implementation of Student Management by 

implementing programs that have been designed that must be carried out by all 

students, providing guidance on the materials to be delivered and establishing 

intensive communication with the activity coordinator. 3) Evaluation is carried out 

internally in each unit and comprehensive evaluation. 
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 الملخص

إدارة الطلاب في تحسين . "٢٠٢٢. ١٢٢٠٧١٨٣٠١٢٧محمد فريد حسن ، رقم هوية الطالب. 
جودة التعليم في المدرسة الإسلامية الَبتدائية نورول هداية ريجوتانجان 

أطروحة ، قسم إدارة التربية الإسلامية ، كلية التربية وتدريب  تولونجاجونج".

ة سيد علي رحمة الله ، تولونغاغونغ. المشرف: المعلمين ، جامعة الدولة الإسلامي

 دكتور. محمد زيني ، قاضي. دِين.

 إدارة الطلاب ، جودة التعليمالكلمات الدالة: 

تحفز إدارة الطلاب البحث في هذه الأطروحة ليس فقط في شكل تسجيل بيانات الطالب أو 

هم من خلال عملية الطالب ، بل يشمل جوانب أوسع تساعد عملياً في نمو الطلاب وتطور

 التعليم في المدارس.

يريد الباحثون تركيز هذا البحث على صياغة / تخطيط وتنفيذ وتقييم الطلاب في تحسين جودة 

 التعليم في المدرسة الإسلامية الَبتدائية نورول هيداياه ريجوتانجان تولونغاغونغ.

ليم في المدرسة الإسلامية ( كيف يخطط الطالب في تحسين جودة التع١أسئلة البحث كالتالي: 

( كيف يتم تنفيذ إدارة الطلاب في تحسين ٢الَبتدائية نورول هيداياه ريجوتانجان تولونجاونج؟ 

( كيف يتم ٣جودة التعليم في مدرسة نور الإسلام هداية ريجوتانغان الَبتدائية ، تولونغاغونغ؟ 

تدائية سلام هداية ريجوتانغان الَبتقييم إدارة الطلاب في تحسين جودة التعليم في مدرسة نور الإ

 ، تولونغاغونغ؟

يستخدم هذا البحث نهجًا نوعياً مع نوع بحث دراسة الحالة. موقع هذا البحث هو منطقة 

، جاوة الشرقية. باستخدام طريقة جمع البيانات من خلال  تولونجاجونج،  ريجوتانجان

لبيانات( ، تخدام تقليل البيانات )تقليل االمقابلات والملاحظة والتوثيق. في تحليل البيانات باس

عرض البيانات )عرض البيانات( ، واستخلاص النتائج )استخلاص النتائج / التحقق(. التحقق 

 من صحة البيانات باستخدام المراقبين ، والتثليث ، والتحقق من الأقران من خلال المناقشة.

ي من خلال عمل برامج تتعلق بتحسين ( إكمال التخطيط الطلاب١تشير نتائج الدراسة إلى أن 

جودة التعليم تنفذ في بداية العام الدراسي ، وتشمل البرامج المرتبة القدرة على قراءة القرآن 

، حسن الخلق ، كن مستقلا ،  .٣٠الجزء  - ١ بسرعة ، وخاتم القران. تحفيظ القرآن الجزء

رامج التي تم تصميمها والتي يجب أن ( تنفيذ إدارة الطلاب من خلال تنفيذ الب٢احفظ التهليل. 

يقوم بها جميع الطلاب ، وتقديم التوجيه بشأن المواد التي سيتم تسليمها وإنشاء اتصال مكثف 

  ( يتم التقييم داخليا في كل وحدة وتقييم شامل.٣مع منسق النشاط. 

  


